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                                                                                  VERBALE N° 10/2021 

 

SEDUTA DEL 18 FEBBRAIO 2021 

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale. 
 
L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 18 (diciotto) del mese di Febbraio, la Commissione 5 è convocata in 
modalità telematica a norma di quanto espressamente previsto dalla Legge n. 27/2020, alle ore 10.30 con il 
seguente ordine dei lavori: 

 

• Comunicazioni del Presidente; 

• Approvazione dei verbali delle sedute precedenti; 

• Audizione di Gianluca Gaviraghi componente del CdA e di Tommaso Staccioli Istruttore della 
Scuola Calcio e componente del CdA del CS Lebowski; 

• Varie ed eventuali. 

 

 

Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Roberto De Blasi, Stefano Di 
Puccio, Barbara Felleca, Mirco Rufilli, Luca Santarelli. 
 
Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re 
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e apre la seduta alle ore 10.35 essendo presente il numero legale. 

Alle 10.37 si collegano i Consiglieri Pastorelli e Draghi. 

Alle ore 10.40 si collega il Consigliere Fratini. 

Alle ore 11.15 si collega il Consigliere Cellai. 

Alle ore 11.16 si collega la Consigliera Bundu. 

E' presente Maurizio Sestini per la segreteria della Commissione 5. 

Sono presenti Gianluca Gaviraghi e Tommaso Staccioli del CS Lebowski; 
Il Presidente Giorgetti inizia il proprio intervento di introduzione all’ordine dei lavori odierno salutando i 
presenti e ringraziando gli ospiti per la presenza, ricordando le difficoltà che devono affrontare le società sportive 
per cercare di continuare la propria attività sociale e sportiva in questo periodo particolare e proprio per questo il 
Centro Storico Leboski può essere un esempio di come poter affrontare le difficoltà esistenti con una proprietà 
collettiva che conta circa 800 partecipanti, quasi tutti atleti o facenti parte della società, quindi in definitiva un 



 
 
 
Direzione  del Consiglio Comunale                                       Commissione Consiliare 5                                               
                                                                  Cultura e Sport    
 
   
 
azionariato popolare che ha consentito al Centro Storico, si chiama così perche l’idea nasce da un gruppo di 
ragazzi nel campetto dei Piazza D’Azeglio, di scalere le classifiche e togliersi diverse soddisfazioni, non ultima la 
vincita del campionato di I° categoria nel 2018. 
Il Presidente Giorgetti tiene a precisare che il motivo della presenza del Centro Storico Leboski è dovuto 
dall’idea, riportata da diversi social e testate giornalistiche, avuta dai dirigenti di aprire la competizione della 
Coppa Italia sia alle squadre professionistiche che a quelle dilettantistiche sulla falsariga della FA Cup Inglese 
motivo per cui prende la parola Tommaso Staccioli che inizia il proprio contributo ripercorrendo la storia del 
Centro Storico e del motivo per cui è stata scelta la strada dell’azionariato popolare ritenendosi molto soddisfatto 
per il percorso intrapreso visto che al momento la società si è allargata con la scuola calcio maschile e femminile 
(nata ai giardini dell’area dei Nidiaci e crescuta ai campi della Caritas alle cascine del Riccio), calcio a 5, e diverse 
squadre in diversi campionati come Midland e Futsal e naturalmente Figc. 
Ricorda la serie di eventi fatti con la pro loco dell’Impruneta in periodo Covid e la sagra a Pozzolatico per cercare 
un sostegno economico che possa aiutare la società in questo momento senza entrate economiche. 
Gianluca Gaviraghi, prima di passare all’esposizione della proposta della Coppa Italia allargata, sottolinea 
l’importanza della scuola calcio nelle aree di Piazza D’Azeglio, dei Nidiaci e alle Cascine del Riccio, oltre che 
naturalmente a Tavarnuzze dove c’è anche la sede del Centro Storico Leboski, che serve anche a valorizzare ed 
integrare la cittadinanza in  particolari zone di Firenze che altrimenti sarebbero lasciate a se stesse. 
Il Presidente Giorgetti riprende la parola per sottolineare la necessità che l’Amministrazione deve avere nel 
prestare attenzione alle società sportive in questo momento in difficoltà ricordando l’importanza di valorizzare le 
piazze cittadine e della capacità integrativa che si può avere lavorando su di esse. 
Riprende Tommaso Staccioli per esporre la proposta della coppa Italia allargata su modello dell’FA Cup ma con 
alcune modifiche per valorizzare valorizzando le prime fasi del torneo dove, secondo la proposta, si potranno 
incontrare squadre di serie A con squadre dilettantistiche e conclude ricordando il recente incontro di FA Cup 
che ha visto il Tottenham di Mourinho affrontare una squadra di terza categoria, l’FC Marine, con un introito per 
la squadra dilettantistica di quattro anni di attività. 
Il Presidente Giorgetti consiglia a Staccioli di far pervenire l’interessante proposta ad alcuni organi sportivi che 
potrebbero prendere in considerazione l’idea. 
Si apre il momento degli interventi dei commissari con la Cons. Felleca che, dopo essersi complimentata per i 
progetti portati avanti dal CS Leboski, si dice molto interessata al modello societario cooperativo “Leboski” che 
sicuramente deve essere valorizzato ed esportato sottolineando. 
Il Cons. Fratini sottolinea l’aspetto periferico dove nasce il CS Leboski e come la società si sia adeguata ai pochi 
impianti sportivi presenti nella zona di piazza D’Azeglio sfruttando appieno le risorse messe a disposizione 
dall’Amministrazione facendo di necessità virtù come l’idea della scuola calcio allargata nelle piazze contrastando, 
come espresso anche precedentemente dalla Cons. Felleca, i fenomeni di bullismo che sono purtroppo frequenti 
nelle piazze cittadine. 
Alle 11.44 si scollega il Consigliere De Blasi. 
Il Cons. Rufilli, dopo aver ringraziato il Centro Storico, società che il Consigliere conosce molto bene visto che 
nasce nel suo quartiere di residenza, ricorda la socialità e l’aggregazione che si sono sviluppate attorno al Leboski 
nell’area di Piazza Tasso e conclude ripercorrendo il percorso di rinascita di questa piazza. 
Il Cons. Pastorelli si unisce ai ringraziamenti ricordando come lo sport dilettantistico e socialità vadano di pari 
passo e che, proprio per questo, viste anche le restrizione dettate da DPCM per gli sport di squadra, sia un 
momento di difficoltà sociale tra gli adolescenti, in un’età particolare dove si dovrebbe invece imparare a 
socializzare. 
Il Presidente Giorgetti ringrazia i presenti dando la propria disponibilità per ulteriori approfondimenti in 
Commissione per i progetti portati avanti dal CS Leboski e conclude la seduta alle ore 12.05. 
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Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 18 Marzo 2021 
 
 
 

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente 
 Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti 
                                                                                                      
 


